



令和2年7月

編集・発行
姫路市連合婦人会
会長 岩田恵恵

姫路市本町68番地280
イーグレひめじ3F
TEL (079)224-2401
FAX (079)224-2402

新年度スタート

令和2年4月に開催予定の

総会が、新型コロナウイルス
感染拡大防止の為中止にし、
書面表決に変えました。理事
全員の賛成をいただき、新年
度がスタートしました。

例年総会後に行う第1回理
事会も、書面報告にしました。

本年度役員

会長 岩田 恵恵(豊富)
副会長 河南真稚子(中寺)

書記 豊田多恵子(木上)
東山 昌代(城西)
会計監査 竹中 安美(豊富)
上野 格美(豊富)

緊急事態宣言が解除に
なり、第2回目の理事会
が、6月22日(月)に無事、開
催する事が出来ました。
理事の皆様の元気な顔
を見る事ができ、ホッと
しました。新しい生活ス
タイルと共に活動してい
きたいです。



令和2年 第2回理事会

新型コロナウイルスの
感染拡大防止



姫路市連合婦人会
会長 岩田 恵恵

新型コロナウイルス感染
拡大防止、緊急事態宣言、
毎日毎日この言葉を聞き、
約3か月間不要不急の外出
を避けステイホームに努め

てまいりました。会員の皆
様方も新型コロナウイルス
の感染拡大防止のために、
手洗い・うがい・マスクの着
用に努めて来られたことと
思います。買い物に行く回
数を減らすなど日々工夫し
て過ごされたと思います。

緊急事態宣言解除を受
け、連合婦人会も少しすつ
ます。お休みしていた婦人
会の活動を再開してい
ます。

環境と美化のつどいは関係
者のみ参加で、環境フェス
ティバルは中止です。地域
啓発講演会については少人
数での開催を予定していま
す。

でまいりました。会員の皆
様方も新型コロナウイルス
の感染拡大防止のために、
手洗い・うがい・マスクの着
用に努めて来られたことと
思います。買い物に行く回
数を減らすなど日々工夫し
て過ごされたと思います。

緊急事態宣言解除を受
け、連合婦人会も少しすつ
ます。お休みしていた婦人
会の活動を再開してい
ます。

ひめじも発行にこぎつけま
した。ただ、毎年開催して
いた事業はやむなく中止で
す。4月開催のみどりの美
化キャンペーン、5月開催
の赤十字のつどい、10月開
催の女性文化大会等です。

思うように活動ができな
い事の苛立ちもあります
が、会員の皆様方、手洗い・
うがい・マスク着用で、新型
コロナウイルス感染拡大防
止に努力し日々お暮し下さ
い。少しでも早く、会員の
皆様方と笑顔でお会いでき
ることを楽しみにしていま
す。

少年の主張弁論大会

1月25日(土)、市民会館において開催され、河南副会長他理事が参加しました。

次代を担う、ここに豊かでたくましい青少年を育成することを目的として開催され、青少年団体永年指導者に感謝状贈呈の後、中学生による弁論大会が実施されました。

姫路市青少年健全育成市民大会

1月25日(土)、市民会館において開催され、河南副会長他理事が参加しました。

香寺支所において開催され、岩田会長他理事が参加しました。

健康運動指導士の正井恵子氏の指導で健康体操を実施し

た後、公益財団法人県園科衛生士会の岩崎小百合氏より「健口づくり大作戦」についても口から美味しい食べるためにの講演を聞きました。

婦人会の桜

今年も元気にキレイな花を咲かせてくれました。

健康づくり推進フォローアップ研修会

1月29日(水)、姫路市商工会香寺支所において開催され、岩田会長他理事が参加しました。

健康運動指導士の正井恵子氏の指導で健康体操を実施し

た後、公益財団法人県園科衛生士会の岩崎小百合氏より「健口づくり大作戦」についても口から美味しい食べるためにの講演を聞きました。

メティシェフ料理教室

1月28日(水)、中央卸売市場でメティシェフ料理教室が開催され、岩田会長他理事が参加しました。地元でとれた新鮮でおいしく、安全・安心な食材を使って食事を取ることの大切さを学びました。

**姫路市社会福祉施設協議会研修会**

第53代「姫路お城の女王」が決まりました。

「姫路お城の女王」**子育て応援ネット全県大会**

2月10日(月)、兵庫県公館で子育て応援ネット全県大会が開催され、岩田会長、稻田副会長、上野理事が参加しました。

井戸知事の挨拶のあと、活動事例の発表、次に基調講演「増加する児童虐待の背景と地域で子どもを守るために」がありました。地域の力がどれだけ大切かとてもよくわかりました。

各校区の代表者が、清元市長から修了証書を受け取りました。

その後、経済ジャーナリスト須田慎一郎氏による「いま起きていること、これからどうなる私達の暮らし」と題した講演会がありました。

今年は学習内容の発表に代

美化活動クリーン作戦

3月5日(火)、新型コロナウイルスの感染拡大が危惧されていたため、規模を縮小して行いました。

これからも、美しくいまちづくりに貢献するために活動していきたいと思います。

**今後の活動予定**

- 8月15日(土) 姫路市職員等激励式
- 9月26日(土) 環境と美化のつどい
- 10月1日(木) 姫路城観月会
- 10月3日(土)(中止) 女性文化大会
- 10月26日(月) 太平洋戦全国空席犠牲者追憶式
- 11月7日(土)(候補中) あいめつせフェスティバル
- 11月21日(火) お城まつり縄踊り
- 11月24日(火) 姫路城クリーン作戦
- (新型コロナウイルス感染症対策を重ねて、中止になる活動もあります)

生活学級合同修了式

2月12日(火)、キヤスパホールにおいて、生活学級合同修了式が開催されました。

各校区の代表者が、清元市長から修了証書を受け取りました。

その後、経済ジャーナリスト須田慎一郎氏による「いま起きていること、これからどうなる私達の暮らし」と題した講演会がありました。

今年は学習内容の発表に代

タウンミニーティング2020

6月27日(土)、姫路市総合福祉館で、タウンミニーティングが開催され、連合婦人会から3名参加しました。清元市長はオンラインで参加され、意見交換ができる貴重な体験ができました。市長は「まちづくりへの思いや課題へ率直な意見を」と呼び掛けられまし

た。小学校のこと、町の活性化、障害者が住みやすい街など意見が出ました。

た。小学校のこと、町の活性化、障害者が住みやすい街など意見が出ました。



- 11月24日(火) 姫路城クリーン作戦
- (新型コロナウイルス感染症対策を重ねて、中止になる活動もあります)

3月1日(火)、市役所において開催され、河南副会長他理事が参加しました。

次代を担う、ここに豊かでたくましい青少年を育成することを目的として開催され、青少年団体永年指導者に感謝状贈呈の後、中学生による弁論大会が実施されました。

今年は学習内容の発表に代

**少年の主張弁論大会**

1月25日(土)、市民会館において開催され、河南副会長他理事が参加しました。

次代を担う、ここに豊かでたくましい青少年を育成することを目的として開催され、青少年団体永年指導者に感謝

ことを目的として開催され、青少年団体永年指導者に感謝状贈呈の後、中学生による弁論大会が実施されました。

姫路市青少年健全育成市民大会

1月25日(土)、市民会館において開催され、河南副会長他理事が参加しました。

次代を担う、ここに豊かでたくましい青少年を育成することを目的として開催され、青少年団体永年指導者に感謝

ことを目的として開催され、青少年団体永年指導者に感謝状贈呈の後、中学生による弁論大会が実施されました。

少年の主張弁論大会

1月25日(土)、市民会館において開催され、河南副会長他理事が参加しました。



(東山昌代)
長会議。コロナ自粛の生活で、お孫さんがずっと来られ振やかだった。また、ご主人との会話が増えた。手術で入院してお見舞いに来て頂けなく淋しかつたけど息子さんやお孫さんの温かいメールで元気になりました。心が和むお話を感動!!



▲前と後・マスク美人

6月26日(土)、城の西公民館でブロック長会議。コロナ自粛の生活で、お孫さんがずっと来られ振やかだった。また、ご主人との会話が増えた。手術で入院してお見舞いに来て頂けなく淋しかつたけど息子さんやお孫さんの温かいメールで元気になりました。心が和むお話を感動!!

(河南真穂子)



6月26日(土)、城の西公民館でブロック長会議。コロナ自粛の生活で、お孫さんがずっと来られ振やかだった。また、ご主人との会話が増えた。手術で入院してお見舞いに来て頂けなく淋しかつたけど息子さんやお孫さんの温かいメールで元気になりました。心が和むお話を感動!!

(河内真穂子)

6月26日(土)、城の西公民館でブロック長会議。コロナ自粛の生活で、お孫さんがずっと来られ振やかだった。また、ご主人との会話が増えた。手術で入院してお見舞いに来て頂けなく淋しかつたけど息子さんやお孫さんの温かいメールで元気になりました。心が和むお話を感動!!

(東山昌代)

コロナ自粛の生活の中で

城西校区



▲まず地域包括支援センターの保健師さんからアドバイス

7月6日(月)、新型コロナウイルス感染防止のために中止していた「いきいき百歳体操」と「認知症サロン」が4ヶ月ぶりに再開しました。

新しい生活様式での再開とあって、玄関で体温測定・マスク着用・手指消毒となかなか大変です。

久しぶりに会って、お互いに近況報告等、いっぱいおしゃべりしたいのに、「小さい声でね」と注意。

体操の後の「認知症サロン」では、姫路市消費生活センターからの「新型コロナウイルスに便乗した悪質商法」テーマや噂に惑わされないでーーーのチラシと「困ったときは相談を!」のポケットティッシュを配つて学習会を行いました。

今年度の生活学級は59名の学級生でスタッフ12名が交替いたしました。コロナウイルス感染拡大防止のため今年度の現在までの活動が全て中止に、また今後の活動も例年通りの開催がむずかしくなっております。緊急事態宣言が解除され日常生活を取り戻しつつあります。ですが婦人会活動も少しずつ再開していくたいと思います。

婦人会活動再開は?

広峰校区



令和2年2月16日(日)、第5回生活学級として、「味噌づくり講習会」を開催しました。新型コロナウイルス感染拡大防止の自粛生活の中で、味噌はどんどん熟成、発酵し、9月ごろから食べられます。

作り方は、大豆を一晩水につけ、翌日つぶれるくらいまで煮て、当日料理教室へ持ち寄りみんなで協力してミンサーでミンチ状にします。次に、丸めて瓶・タッパーに詰めゆづくり寝かせます。大豆と麹と塩のみで添加物のないマイ味噌ができあがります。以前、作った味噌を持ち寄り味見をしました。味の違いにびっくりしました。

味噌には抗酸化物質が含まれているため、病気や老化の原因になる活性酸素を消去してくれるそうですね。新型コロナウイルス感染予防や、食欲の落ちる暑い夏、特に具だくさんの味噌汁はおすすめです。

(豊田多恵子)



▲大豆は細の肉です

味噌が出番をまっています!

水上校区

手作りマスクに挑戦



▲上手にできるかな?

6月18日(土)、社協豊富支部のふれあい給食を開催しました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため乗者弁当を個別に配付していました。生活学級のメンバーが参加しているので、その時に消費生活センターの電話番号が書いてあるチラシとマスクをつけました。誰も騙されないように気をつけたいのです。

(上野裕美)



▲みんな、騙されないように!?

ふれあい給食と啓発グッズ

豊富校区



▲優秀賞「見野千本桜」

四郷町の桜の名所を巡り、桜の写真を撮影するコンテストを開催。四郷町内外から43点の応募がありました。新型コロナのため、行事が中止される中、4月11日～4月11日の期間をもって、スマホやインターネットネット、郵送で受付しました。

桜は咲く時期が違うため、山桜、ソメイヨシノ、しだれ桜などの見事な桜の写真が競いあい力作がそろいました。優秀作品は、見野の郷交流館で展示しています。ぜひご鑑賞下さい。

(竹中安美)

撮影するコンテストを開催。四郷町内外から43点の応募がありました。新型コロナのため、行事が中止される中、4月11日～4月11日の期間をもって、スマホやインターネットネット、郵送で受付しました。

桜は咲く時期が違うため、山桜、ソメイヨシノ、しだれ桜などの見事な桜の写真が競いあい力作がそろいました。優秀作品は、見野の郷交流館で展示しています。ぜひご鑑賞下さい。

(竹中安美)

四郷町の桜の名所を巡り、桜の写真を撮影するコンテストを開催。四郷町内外から43点の応募がありました。新型コロナのため、行事が中止される中、4月11日～4月11日の期間をもって、スマホやインターネットネット、郵送で受付しました。

桜は咲く時期が違うため、山桜、ソメイヨシノ、しだれ桜などの見事な桜の写真が競いあい力作がそろいました。優秀作品は、見野の郷交流館で展示しています。ぜひご鑑賞下さい。

(竹中安美)

撮影するコンテストを開催。四郷町内外から43点の応募がありました。新型コロナのため、行事が中止される中、4月11日～4月11日の期間をもって、スマホやインターネットネット、郵送で受付しました。

桜は咲く時期が違うため、山桜、ソメイヨシノ、しだれ桜などの見事な桜の写真が競いあい力作がそろいました。優秀作品は、見野の郷交流館で展示しています。ぜひご鑑賞下さい。

(竹中安美)

</

あいめせだより

令和元年度(第2回)

姫路市女性活躍推進企業表彰について



三相電機㈱の岡本常務と沖塩商長



日鉄テクノロジー㈱広畠事業所の井口新長と沖塩商長

姫路市では平成30年度より、女性の育成・登用や職場環境の改善等、女性の活躍に積極的に取り組む企業を「姫路市女性活躍推進企業」として表彰しています。第2回は「日鉄テクノロジー株式会社 広畠事業所」「三相電機株式会社」の2社が受賞しました。

今後も、この表彰を継続し様々な女性活躍の取組みを紹介することにより、男女共同参画の実現に向け取り組んでまいります。

【問い合わせ】 姫路市男女共同参画推進課
TEL:079-287-0803

日鉄テクノロジー株式会社 広畠事業所

業種 試験・分析業務

所在地 広畠区富士町1番地

従業員数 296人(男性225人・女性71人)
【令和2年4月現在】

○受賞のポイント

- 女性の管理職割合が14.3%と高い水準にあり、男女の区別なく昇格人事を行っている。
- 以前から女性の多い職場であり、平均勤続年数も男性14.3年に対し、女性13.1年となっている。結婚・出産を経ても退職せず就労を継続できる環境が整っている。
- 毎年、社員意識調査アンケートによる所長と全所員との対話を実施しており、風通しの良い職場づくりに努めている。
- それぞれのライフステージに合わせた会社生活が送れるよう、さまざまな勤務・休暇制度をまとめたパンフレットを作成している。



三相電機株式会社

業種 電気機械器具製造業

所在地 青山北一丁目1番1号

従業員数 356人(男性206人・女性150人)
【令和2年4月現在】

○受賞のポイント

- 女性従業員比率42.1%、平均勤続年数も約16年と男性の約14年よりも長い。結婚・出産を経ても育児休業や短時間勤務で就労を継続する社風が受け継がれている。
- さらなる女性活躍の推進には女性人材の育成が不可欠というトップの考え方のもと、平成27年度には0人であった女性管理職は令和元年度には7人に。また、次期管理職候補となる女性係長等の割合も26.4%となっている。
- 女性活躍推進の状況が優良な企業を厚生労働省が認定する「えるぼし認定(3段階目)」を取得済み。
- 「改善オリンピック」と題した全社員参加の改善活動を実施し、働きやすく愛着のある職場環境づくりを目指している。

